

Cartas de amor

Descripción

Isaías 43:1-7

Era el verano del año 2000. Mark estaba en el seminario en Kansas City y había comenzado a salir con una maravillosa dama llamada Stefanie. A finales de ese verano, se le pidió que predicara en un campamento juvenil en el centro de California. Cuando abordó el avión para volar hacia el oeste, abrió su estuche de viaje y encontró una carta de Stefanie. Era la primera carta de amor verdadero que recibía en años y años. En algún lugar de Kansas, Mark leyó esa carta y pensó para sí mismo por primera vez: "Creo que amo a esta mujer". Ahora es su esposa desde hace 23 años, y esa carta todavía tiene un lugar especial en sus recuerdos.

Isaías 43 es una carta de amor de Dios al pueblo de Dios. Escuchen las palabras del Dios que está cortejando a su pueblo para que permanezca fiel: "No temáis, porque yo os he redimido; Te he llamado por tu nombre; Eres mía Puesto que eres precioso y honrado a mis ojos, y porque te amo. . . . No temáis, porque yo estoy con vosotros" (vv. 1, 4-5). ¡Dios ama a estas personas!

Nosotros también somos el pueblo de Dios. Dios tiene un lugar especial en el corazón de Dios. . . Para tí.

Autor: Mark Hendrickson

Fecha de creación

2024/12/23